

Die Minis suchen den Weg aus dem Labyrinth

Am Samstag, 29.10.2022 trafen sich 25 Ministrantinnen und Ministranten aus Hellbühl und Neuenkirch mit ihren Leitungsteams zum gemeinsamen Herbsttag.

Nach einer kurzen Velofahrt ins Bürlimoos Rothenburg, machten sich die Minis in fünf Gruppen auf den Weg durchs Erlebnis-Labyrinth. Dieses führte durch Thuja, Kletterpflanzen, Kürbispflanzen und einem Teil einer Apfelplantage. Verschiedene Fragen liessen die Köpfe der Minis rauchen und kreativ werden. Den mitgebrachten Lunch konnte im Labyrinth genossen werden, so dass alle genügend Energie hatten, den Weg aus dem Irrgarten zu finden. Nach einer kleinen Rangverkündigung konnten die Minis das verdiente Dessert geniessen und die Kürbisausstellung besichtigen.

Den zweiten Teil des Herbsttages führte die gesamte Schar nach Neuenkirch, wo sie im Ministrantenraum «Arche» allerhand Spiele für draussen und drinnen vorfanden und diese frei nutzen konnten. Auch der Brunnen unterhalb der Pfarrkirche wurde interessiert ins Spiel eingebunden, so dass das eine oder andere Kleidungsstück etwas nass wurde.

Nach einem spannenden und schönen Herbsttag, machten sich die Minis um 15:00 Uhr glücklich und sicher auch etwas müde wieder auf ihren Heimweg.

Wir freuen uns bereits jetzt auf den nächsten Ministrantenanlass.

Eure Leiterinnen und Leiter

